

# El muelle de Puntarenas presenta en la actualidad una apariencia desastrosa a causa del mal estado del piso y esa deficiencia no ha podido ser atendida por la INFORMALIDAD DE ALGUNOS MADEREROS locales que no pudieron cumplir sus compromisos adquiridos

EDGAR SALAS B.

## Con abundancia de agua o sin abundancia, se necesita el medidor

Dice don Edgar Salas, Admor. del Ferrocarril E. al Pacífico

San José, 10 de Abril de 1953.

Señor don Rafael Morice, Pde. de la Cámara Junior.

Puntarenas.

Muy estimado amigo:

Dispéñeme que no sea sino hasta hoy que contesto su carta pública que aparece en EL HERALDO del 27 de marzo anterior. Ello no ha sido por falta de la más elemental cortesía, como decía por allí en la misma edición un estimado Licenciado, sino por falta de tiempo.

En la reunión que tuvimos con la Municipalidad el sábado último, y en la que usted estuvo presente, se aclararon algunos de los puntos de vista que usted, en representación de la Cámara Junior expone.

Quizá nuestra contestación a la oposición de la Municipalidad a la instalación de medidores fue un poco fuerte; pero también es cierto que cuando se lleva una buena intención a solventar un problema y esa buena intención es tergiversada o mal interpretada, la reacción es siempre violenta.

Para la Administración del Acueducto es muy fácil mandar a medir el agua que entra a Puntarenas delante de delegados de la Municipalidad o de sus organizaciones representativas, y demostrarles que entra a la población el suficiente líquido para abastecer a la población y decirles: "Bueno, ahí tienen, ustedes están recibiendo tantos galones diarios por cabeza; no desperdicien el agua y tendrán lo suficiente para todos".

Pero eso a nada práctico conduce. Con abundancia de agua o sin abundancia se necesita el medidor. Si no le llega agua suficiente al abonado, el medidor no le va a marcar más del

mínimo fijado y por consiguiente no va a pagar más por el servicio. Si le llega suficiente agua, y puede gastar la que guste, tanto mejor.

Con la implantación de los medidores la población no va a perder nada, pues es el Ferrocarril quien va a correr con la inversión. Que hay desperdicio lo hay, y de lo que se trata es de terminar con esos desperdicios en beneficio de aquellos a quienes no les llega el precioso líquido.

Sobre la concesión de pajas de agua en la vía se habló ampliamente en la reunión del sábado y creo que la mala impresión de esa Cámara se habrá borrado un poco. En ello, como no somos políticos y sí individuos conscientes de nuestras responsabilidades, hemos aplicado una sola norma, para pobres y para ricos, para personas influyentes y no influyentes. Botón de muestra de ello es la conexión de agua a una pila de natación hecha su brepticamente y la cual fue cortada definitivamente tan pronto se supo de ella.

Con respecto a su idea de que la Administración del Acueducto sea traspasada a la Municipalidad, yo soy su mejor abogado, como lo expuse en la reunión, mas no de la Chacarita para abajo como quieren algunos, sino desde la Fuente. Es claro que con una elevación de tarifas se podría fácilmente cubrir el déficit que anualmente está mostrando el Acueducto esa misma elevación que tanto teme la Municipalidad y la gente de Puntarenas en el caso de imponerla el Ferrocarril.

Su idea de que el Ferrocarril le venda el agua a la Municipalidad, garantizándole un mínimo de caudal, es excelente. Pero quién garantizaría el pago de ese servicio? Si las mu-

nicipalidades tienen el criterio de que es prohibido cortar el agua al abonado moroso, es muy posible que en este caso la Municipalidad de Puntarenas se aplicaría para sí ese mismo criterio, quedándose por tanto el Ferrocarril sin Inés y sin el retrato. Mas ese plan es muy factible de considerar, siempre que el Ferrocarril recibiera una buena garantía de que la Municipalidad cumpliría religiosamente su compromiso. Es más, hasta podría hacerse por una suma fija tomado como base el importe actual de recaudación de servicios en Puntarenas. En el presupuesto de la Municipalidad se fijarían las cuotas mensuales, trimestrales o anuales y la Empresa se comprometería a suministrar un caudal mínimo suficiente para abastecer a la población.

Esta Administración espera que una vez aclaradas las dudas de la Municipalidad y de las organizaciones que se preocupan por los problemas del puerto, entremos en un plan de franca colaboración sobre este y otros asuntos que interesan a la ciudadanía portueña.

El éxito del Ferrocarril no solo a éste beneficia; beneficia más directamente si se quiere al pueblo de Puntarenas. Si nuestro servicio es bueno la importación se viene por Puntarenas; si es malo se viene por Limón. No hace mucho manifestaba el diputado Jiménez Guido su gran preocupación por el hecho de que todo el cemento se importaría en adelante por la vía de Limón, y hacía números de los cientos de miles de colonos que dejarían de percibir los trabajadores portueños. Yo creo que el Ferrocarril ha hecho, y con sacrificio propio, lo posible por atraer la importación de pro-

Pasa a la pág. 4

## Cómo pasó la Semana Santa en Puntarenas

Muchas fueron las familias que vinieron de la Meseta Central a pasar la Semana Santa en este bello puerto del Pacífico, pues hasta el señor Presidente de la República y sus Ministros, así como sus familias, nos visitaron.

Los hoteles estaban llenos, y desde el martes ya rechazaban gentes por falta de local donde acomodarlos. Los carros ambulaban sin hacer excepción ni de día ni de noche. La playa del mar estaba concurrencísima de bañistas, desde el Barrio del Carme hasta frente a la Estación, y muchos pequeños botes hacían las delicias de ellos.

Las procesiones, que antes se celebraban con tanto entusiasmo, van en decaimiento, ya que no hubo más que las procesiones del Domingo de Ramos, la del Jueves y Viernes Santo.

Mucho le ha extrañado al público religioso que no se celebraran procesiones como la del Resucitado, el domingo por la mañana, como siempre se ha acostumbrado, pues la gente en gran cantidad madrugó, pero tanto la Iglesia como la Casa Cural estuvieron cerra-

das, hasta después de las seis horas.

No se quemó el Judas ni hubo Testamento.

Pero a decir verdad, y como nosotros de lo que tratamos es de dar informaciones verídicas sobre los acontecimientos de la ciudad y de la Provincia en general, el Clero local organizó una Misa que se celebró a media noche del sábado, en la cual se nos dice que en conjunto se celebró la Procesión del Resucitado, con lo cual se dio por terminada la Semana Santa.

También tuvimos noticia de que el señor Presbítero don Delfín Quesada se encontraba postrado en cama a consecuencia de alguna indisposición, lo que mucho hemos lamentado, y hacemos votos por su completo restablecimiento.

Se ha calculado en diez mil personas la asistencia de las gentes de la Meseta Central en Samana Santa.

NO VACILE! En el  
**REGIS**  
las cervezas son más frías  
VISITENOS

## Al Hospital San Rafael débese guardarle consideración y respeto

Escribe: Juan Vicente Gutiérrez Ch.

Muy digno de admiración es ese gran centro de actividad cristiana, espejo de hospitales por su higiene y posición topográfica, y en donde vemos a las Madres, médicos y enfermeras al servicio de la humanidad doliente de una provincia centro como Puntarenas, y de otros lugares del Guanacaste, de donde llegan en cantidad los enfermos.

A este sentido voy a referirme en defensa de una institución para mí muy sagrada como lo es el Hospital.

Infinidad de pacientes son llevados, hombres, mujeres y niños, casos de maternidad y muchos a tratamientos quirúrgicos delicados, que los mismos médicos para el mejor cuidado de sus diagnósticos los envían a San José.

Conocemos a la mayoría de esos enfermos quienes son agricultores de estas zonas privilegiadas, donde ellos cultivan la tierra con buen rendimiento, y constantemente van a vender las cosechas al puerto obteniendo bonitas sumas de dinero, que, gran parte lo gastan tomando licor y hasta lo pierden, y muchos tienen dentro del Hospital a la señora mejorándose, o al hermano, padre o niños, en los salones de los pobres, atendidos a ese asilo de beneficencia pública.

Es muy doloroso observar estas cosas en gentes pudientes, y sobre este particular de biérase llevar un control en cada lugar certificando con las autoridades y dos testigos honorables la efectiva pobreza de los enfermos.

De lo contrario, esas personas acomodadas, deben pagar religiosamente los servicios de un Hospital como el de Puntarenas muy digno de la consideración y el respeto general.

Invito a esta cooperación, a la Honorable Junta de Protección Social, y a las autoridades correspondientes.

Jicaral, Puntarenas, marzo 25 de 1953.

## El sorteo de la lotería o chances del 5 del corriente

El día domingo 5 de los corrientes, y como de costumbre a las cinco de la tarde, se jugó el sorteo de la Lotería o Chances, con el siguiente resultado:

Serie N° 699, N° 52, con \$ 100.00.00, vendido por María Fallas, San José.  
Serie N° 025, N° 67, con \$ 40.000.00, vendido por Carlos Zúñiga, Alajuela.  
Serie N° 328, N° 96, con \$ 20.000.00, vendido por J. E. de Acevedo, Limón.

# EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

Puntarenas, Martes 7 de Abril de 1953.

Núm. 3441

## Libera de culpa al Estado

Hace varios años un detective se llegó a la casa del señor Nicolás Fernández Rojas, en San José, y le ordenó entregarle unas joyas en calidad de decomiso, entregándole el recibo correspondiente. Por tratarse de autoridades el señor Fernández procedió a entregar las joyas, las cuales reclamó a la Dirección General de Detectives cuando lo estimó

conveniente, resultando que no le fue entregada completa la cantidad de las mismas, por lo que procedió a establecer acusación por hurto, contra el detective infiel a sus deberes. Habiendo prosperado la acusación, con nueve meses de prisión para el acusado, Fernández trató de obligar al Estado a pagar los daños. Pero la Procuraduría rechazó el re-

clamo, declarando que en la misma sentencia dictada contra el demandado, se le condena además al pago de daños y perjuicios ocasionados con su falta, y porque la sentencia no indica, por no haberse citado, que el Estado sea solidario responsable de la acción del empleado.

Anuncie en EL HERALDO

# LACSA

(Afilada a la  
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables  
**DE NUEVO OFRECE:** **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

## La Moderna Novela Soviética

II

### La plaga del socialismo realista

Por George Addison

(Continuación)

La atmósfera de ambas novelas en la mayor parte de sus escenas es una curiosa mezcla de la novela para escolares del siglo XIX y la novela norteamericana comercial y optimista en que el joven ejecutivo no tarda en hacerse rico. Un dato curioso acerca de «Lejos de Moscú», es que todos los tipos secundarios, buenos chicos, se describen limpios y bien vestidos; en cambio los malos se distinguen enseguida porque van sin afeitar, sucios y descuidados en el vestido.

Si observamos a los tipos femeninos de estos libros, los parecidos toda vía resaltan más. La heroína principal en la novela de Panova es una diosa fiadora de máquinas, Nonna Sergeevna, apasionada por su obra y su Partido. Se enamora del director, que es el jefe, y él de ella. Pero apenas se habla de ello, pues, según se cuenta, se trata de amor tímido de adolescentes, sin duda muy real en la vida rusa. Al final, el lector queda sin enterarse en qué acaba o si importa algo a las vidas de los dos protagonistas. Tal vez, en opinión de Vera Panova, es cosa de poca monta comparado con el trabajo de hacer cumplir hora por hora el plan de trabajo en la fábrica.

En «Lejos de Moscú» la heroína podría ser muy bien Norma Sergeevna. También es de tipo amañado; dirige el equipo que bate una marca en la construcción de la línea telefónica. El negarse a tener en consideración el desarrollo de humanos sentimientos hasta su madurez, el no representar a las mujeres sino como amas de casa o como obreras es un aspecto decisivo en ambas novelas típicas, una escrita por un hombre y otra por una mujer.

Excepcional a este uniforme pintar de madres o de obreras es la novela «Iván Ivanovich», de Anna Kontiaveva. Allí la mujer tiene personalidad individual. La heroína halla una sociedad pionera del Soviet en una ciudad siberiana irrisiblemente aburrida y deja a su marido por otro hombre. Por ello se ha criticado la novela en Rusia. Por inmoral, no merece publicarse.

Como excepciones a la regla general de que la moderna

novela soviética se puede leer más como curiosidad que por otra cosa, podemos citar algunas que versan sobre la última guerra. Tal como «Stalingrado», de Nekrassof Tanto Fadeyev como Fedin han publicado recientes novelas que, apesar de sus tendencias propagandísticas, pueden leerse. El asunto de «La Joven Guardia» es la resistencia contra los alemanes, jen la pasada guerra. Fedin escribe acerca de la guerra civil después de la revolución bolchevique, en «Un Verano Extraordinario». Pero las novelas últimas están tan servilmente fieles a un patrón, que únicamente pueden ilustrar como ejemplos el éxito de los directores de la vida cultural rusa en aniquilar el gran vehículo creador de ficción. Extrapolítica, dictada talvez por dos razones: primero, porque Stalin cree que el arte de la novela, como todo lo demás, debe utilizarse para fomentar la producción material; segundo, porque Stalin y los suyos temen que si la novela tuviese la libertad de antes de la guerra, podría, apesar de las restricciones, descortar penamientos inconvenientes en las mentes soviéticas.

III

#### LOS EJEMPLOS DE FADEYEV Y FEDIN

El autor soviético de nuestros días, cuyas novelas se aceptan para ser publicadas en Rusia, goza indudablemente de vida confortable. En «New Statesman», una escritora británica que regresó de Rusia recientemente, afirma que el novelista soviético de mediano éxito cuenta con un departamento para él y su familia solos, una casita de campo, un auto, un refrigerador, viajes pagados, y el lujo de extensas vacaciones. Los escritores famosos, según repiten los periódicos comunistas, pertenecen a la clase más privilegiada de la Unión Soviética.

Pero si el escritor se dedica a las novelas no se halla en la posición de un individuo independiente cuya experiencia de la vida y habilidad para expresar

NI DUDARLO! En el

**REGIS**

los platos son deliciosos! Anexo al «H tel de Verano»

sarla le gana fama y muchos ingresos. En realidad es un empleado del Estado.

La mayor parte de los libros de ficción soviética publi-

Pasa a la pág. 3

## Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata  
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

**TODO "LIBBY"**

**A LOS MEJORES PRECIOS**

Almacén **Consuelo de Salazar Ltda.**

**A SUS ORDENES**

## UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

# TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,  
La gencia **TRAUBE**  
en Puntarenas.

## La moderna novela...

Viene de la pág 2

cados desde la guerra, están deliberadamente dedicados a ayudar a la reconstrucción Socialista en Rusia. Sus argumentos versan sobre los proyectos de ingeniería con la vida en las fábricas o granjas colectivizadas. Sus personajes son concebidos como héroes potenciales de la producción industrial, ciudadanos soviéticos virtuosos y vigorosos, o como incompetentes, holgazanes y a veces como saboteadores a sueldo de potencias extranjeras. Muchas novelas soviéticas han adoptado la técnica de la caricatura, con sus tipos en blanco y en negro, buenos o perversos, como en las tiras cómicas, con incapacidad para describir los matices y sutilezas.

Hay algunas excepciones, aunque no son muy numerosas las novelas publicadas desde 1947. La mayoría de los escritores recios de los «veinte y los treinta» o bien han desaparecido, ya no se dedican a la novela, o por lo menos no han publicado ninguna. Pero las excepciones no escriben sobre la vida cotidiana en la Unión Soviética. La guerra es el tema de las obras que pueden distinguirse.

(Continuará)

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de Abril 1953

BALBUENA y BARRERA con escala en BUIO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Balbuena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
Sábado	4 9	12	Sábado	4 1	6
Lunes	6 22	3 del 7	Martes	7 3	8
Viernes	10 3	12	Jueves	9 6	11
Lunes	13 18	3 del 14	Sábado	11 8	13
Jueves	16 31	6 del 17	Lunes	13 22	3 del 14
Lunes	20 34	9 del 21	Miércoles	15 24	6 del 16
Viernes	24 3	12	Sábado	18 2	7
Lunes	27 15	3 del 28	Martes	21 4	9
			Jueves	23 7	11
			Sábado	25 8	13
			Lunes	27 22	3 del 28
			Miércoles	29 25	4 del 30

  

PUERTO TRIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Triel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
Sábado	4 1	6	Viernes	3 24	6 del 6
Lunes	6 8	8	Sábado	4 24	7 del 5
Miércoles	8 5	10	Domingo	5 24	7 del 6
Jueves	9 6	11	Lunes	6 13	20
Viernes	10 20	1 del 11	Martes	7 14	21
Domingo	12 21	3 del 13	Miércoles	8 15	22
Martes	14 23	4 del 15	Jueves	9 17	24
Miércoles	15 24	5 del 16	Viernes	10 18	2 del 21
Sábado	18 8	7	Sábado	11 19	3 del 22
Lunes	20 3	8	Domingo	12 19	3 del 22
Miércoles	22 5	10	Lunes	13 20	4 del 23
Jueves	23 6	11	Martes	14 20	5 del 24
Viernes	24 20	1 del 25	Miércoles	15 22	5 del 24
Domingo	26 21	3 del 27	Jueves	16 23	6 del 25
Martes	28 22	3 del 29	Viernes	17 24	7 del 26
Miércoles	29 22	4 del 30	Sábado	18 24	7 del 26
			Lunes	20 1	7 del 28
			Lunes	20 13	8
			Martes	21 14	20
			Miércoles	22 16	21
			Jueves	23 17	22
			Viernes	24 18	23
			Sábado	25 19	24
			Lunes	26 19	1 del 25
			Domingo	27 19	2 del 26
			Lunes	27 20	2 del 27
			Martes	28 20	3 del 28
			Miércoles	29 21	3 del 29
					4 del 30

  

REBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Rebedero
Miércoles	8 1	10
Martes	14 19	4 del 15
Miércoles	22 1	10
Martes	28 18	3 del 29

## ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos  
Cartón para cielos y tabiques  
Azulejos 11 x 11 en todo color  
Inodoros y Lavatorios en diferentes colores

Cemento italiano "Diamante"  
Cañamo planchado en rollos y ovillos  
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

## MANTECA IDEAL

## AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLF DE NICOYA

"E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés.

Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

## Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

**Víctor Julio Arias.**

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

## SU MAQUINA DE COSER

# P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su

Agencia en

Puntarenas frente al Correo

**Rafael Armando Rodríguez**

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

## Junta de Protección Social de Puntarenas

### AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.  
Presidente.

## Con abundancia de agua o sin...

Viene de la página 1

ductos por el puerto de Punta Arenas. Los resultados han sido bien satisfactorios, pues desde el 1° de diciembre último se ha estado trabajando a toda la capacidad en el embarque y desembarque de mercaderías. Los presupuestos de planillas se han duplicado y triplicado. Todo ese dinero lo percibe íntegramente la población de Puntarenas.

Así pues, el éxito del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, está íntimamente ligado al porvenir del puerto y no es como algunos dicen por ahí, que el Ferrocarril le debe a Punta Arenas. Ambos se deben, y por ello deben prestarse estrecha colaboración. Y es por ello que el Ferrocarril trata de solventar dentro de sus limitaciones, dificultades como la del agua. Solamente resentimos que haya muchas personas que crean que lo que tratamos de hacer es un mero negocio, pues en esto como en las actividades de transporte, lo único que trata-

mos es de mejorar los sistemas, no perdiendo dinero, pues el Ferrocarril es una empresa que debe mantenerse por sí misma, pero sí cubriendo los costos y tratando con el mantenimiento de las bajas tarifas que el comercio en general vea la conveniencia de importar sus mercancías por Puntarenas y que el pueblo se beneficie al reducirse en mucho los costos de los productos nacionales e importados.

Agradezco a usted y en su nombre a la Cámara Junior los bondadosos conceptos sobre la Administración de esta Empresa y crea que trataré, dentro de mis humildes capacidades, de merecerlos.

De usted con toda consideración se suscribe muy atento y seguro servidor,

Edgar Salas BOLAÑOS,  
Admor. Gral.

Anuncie en El Heraldo

# De Nuestro Ambiente Social

## SENTIDO FALLECIMIENTO DE DON JOSE ARAYA H.

El elemento trabajador ha sufrido un rudo golpe con la muerte de uno de sus miembros más estimados don José Araya Herrera, viejo brequerero, c si desde su infancia trabajaba en el Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, su duelo ha sido muy especial para los trabajadores del Ferrocarril, del Muelle y de la Aduana, por su carácter afable, buen amigo y servicial. Sus hermanos hicieron cuanto pudieron agotando los recursos de la cien-

cia, así como los finos cuidados de la familia doliente.

Se le tributaron honras fúnebres en la Iglesia Parroquial; y luego por medio del Ferrocarril Eléctrico fue conducido al Cementerio de La Chacarita, donde se le dio cristiana sepultura.

Sírvanos esta oportunidad para presentar nuestras muestras de condolencia a sus hermanos Beto, Pedro y demás familia doliente.

## REGRESO DOÑA MERCEDES DE ENRIQUEZ

En la semana pasada regresó de la capital doña Mercedes Molina de Enríquez. Llegó doña Mercedes después de una temporada por prescripción médica en San José, sintiéndose ya muy repuesta de sus padecimientos.

Su casa ha sido muy visitada por sus numerosas amistades con motivo de su llegada. EL HERALDO se complace en saludarla y hace votos por su completa mejoría.

## SENTIDO FALLECIMIENTO

En la ciudad capital ha sido muy sentido el fallecimiento de la honorable matrona doña

El FILETE DE MIÑON del **REGIS** es riquísimo. Convézanse!

## TARJETA de Agradecimiento

Con motivo de la muerte de nuestra esposa y madre **JUSTINA ROLDAN ROLDAN de FONSECA** (Q. de D. g.)

Por este medio enviamos nuestras muestras de profundo agradecimiento a todas aquellas personas amigas, que en una u otra forma: personal, por ofrendas, telegramas, cartulinas, etc., nos han mostrado su condolencia, de lo cual guardamos eterna gratitud.

Manuel Angel, Víctor Manuel, Carmen, Teresa y Margarita Fonseca, así como la demás familia doliente.  
Puntarenas, 7 de abril de 1953.

## PLEGARIA

Por Pedro Suñol Leal

¡Oh Dios que con tus ojos ves el mundo, que sabes de tristezas y añoranzas, escucha de mi ser lo mas profundo, lo innato, misterioso y tremebundo que cifran mis hermosas esperanzas.

Ser libre como son los pajarillos que cruzan presurosos el espacio, cantar con la estridencia de mil grillos, con música que toquen organillos que luzcan bellas piedras de topacio.

Volar por sobre nubes diamantinas con ansias de llegar hasta tus lares, y verme en los celajes matutinos, espejo de ilusiones de los niños excentos de tristezas y pesares.

¡Oh Dios que con tus ojos ves el mundo, escucha mi plegaria con tu calma, y dadme la promesa que errabundo, tu cielo encontraré en lo mas profundo si llamas a dar cuentas a mi alma.

Puntarenas, 56 de enero de 1953.

Ordene sus platos al **REGIS** TELEFONO 163  
Nuestro servicio a domicilio es rápido

## Prevención a Sindicatos

La existencia legal de los sindicatos está sujeta a ciertas formalidades prescritas por varios artículos del Código Laboral. Por haber dejado de cumplir con algunos de esos requisitos Trabajo y Previsión Social ha concedido quince días de tiempo al Presidente y Secretario de cada sindicato, para que alegue lo que estime conveniente, y con base en esta declaración, proceder o no a disolverlo. La prevención, aparecida en La Gaceta de uno de estos días, comprende a ciento cuarenta y seis sindicatos obreros en todo el país y a doce sindicatos patronales. De esa cantidad, corresponden a la Provincia de Puntarenas treinta y un sindicatos obreros y uno patronal, el de Empresarios Navieros del Pacífico.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del **REGIS** es único....

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

## OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques.—Por contrato no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dr. Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

## Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas Costa Rica

Compre sus artículos escolares A LOS MAS BAJOS PRECIOS

## OPORTUNIDAD

Para disfrutar mejor de sus vacaciones en Puntarenas, se vende una panga en perfectas condiciones

Hecha de madera de cedro, con piso de cristóbal. Tiene tres asientos, una bodeguita adelante y otra atrás, mide de largo catorce pies, de ancho cuatro pies, y de alto dieciocho pulgadas. Motor fuera de borda «EVINRUDE modelo ZEPHYR» de 5.5 caballos, también en buenas condiciones

PRECIO: ₡ 1.400.00

Llamar teléfono 229 154

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

## La TIENDA Y ZAPATERIA

DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público porteo en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

## Adriana de Guido

OFRECE HOSPEDAJE PARA CINCO niñas estudiantes en San José.

75 varas al Este de «EL PATO COJO», Avenida 12 N° 563 — Aptdo: 1102 — Tel 6022